

Confédération

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Journal forestier suisse : organe de la Société Forestière Suisse**

Band (Jahr): **73 (1922)**

Heft 4

PDF erstellt am: **18.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

CONFÉDÉRATION.

Ecole forestière. Ensuite des examens réglementaires subis au commencement de mars, l'Ecole polytechnique fédérale a décerné aux étudiants suivants le diplôme de forestier :

- Campell Edouard, de Süs (Grisons).
Favarger Jacques, de Genève.
Fritschi Adolphe, de Winterthour (Zurich).
Gugelmann Paul, d'Attiswil (Berne).
Huber Eric, de Thoune (Berne).
Jaccard Louis, de Ste-Croix (Vaud).
Marthaler Adolphe, d'Oberhasli (Zurich).
Möri Walter, de Lyss (Berne).
Nagel Jean-Louis, de Neuchâtel.
Narbel Roger, de Goumoens-la-Ville (Vaud).
Schuppisser Max, d'Oberwinterthour (Zurich).
Tanner Henri, d'Hérisau (Appenzell Rh.-Ext.).
Uehlinger Arthur, de Schaffhouse.

Le nombre des candidats qui s'étaient présentés pour subir les épreuves de l'examen était de 19. Trois d'entr'eux, atteints de la grippe, ont dû interrompre l'examen. Ils pourront en achever les épreuves pendant le prochain semestre d'été.

Examen fédéral. Le Département de l'Intérieur, à la suite des examens prévus au règlement sur la matière, a décerné à M. *Gottfried Winkelmann*, de Siselen (Berne), le brevet d'éligibilité aux emplois forestiers supérieurs cantonaux et fédéraux.

CANTONS.

Vaud. Du rapport très complet sur la gestion du Département de l'Agriculture en 1920, service des forêts, nous extrayons les quelques renseignements ci-dessous :

Dans les *forêts cantonales*, les exploitations ont été de $7,3 \text{ m}^3$ par hectare de sol productif alors que la possibilité n'est que de $3,3 \text{ m}^3$ en produits principaux. L'anticipation est due surtout à la décision du Grand Conseil (21 février 1918) d'exploiter, en cinq ans, 40.000 m^3 en sus de la possibilité.

Le produit net à l'hectare, qui était de fr. 101,10 en 1919, est monté à fr. 105,25. L'augmentation s'explique par les surexplorations, car au pays de Vaud la baisse a sévi plus gravement encore que dans la Suisse allemande.

Le câble de Roche n'a pas chômé en 1920, puisqu'on a descendu par ce moyen 4749 m^3 , dont 1648 m^3 provenant de forêts particulières.

La culture des plants forestiers dans les pépinières cantonales devient toujours plus onéreuse. Pendant l'exercice écoulé, elles ont enregistré un déficit de fr. 28.585, soit de fr. 42 par mille plants ex-